



El alcalde de Adra, Manuel Cortés, y el jugador de baloncesto abderitano Ismael Torres, han presentado hoy en el Pabellón Municipal de Deportes el V Campus de Baloncesto 'Isma Torres' que se celebrará por primera vez en el municipio entre el 4 y el 10 de julio con la participación de un centenar de niños y niñas.

Manuel Cortés ha destacado durante la presentación, a la que también han asistido el concejal de Deportes, Jesús Rivera, y el responsable de PC Market, Luís López, que con este campus de tecnificación "Adra se situará como referente del baloncesto" y ha agradecido a Ismael Torres su "esfuerzo e interés" para celebrarlo en el municipio.

Para el alcalde, la celebración de este campus "es un evento importante puesto que además de promocionar el baloncesto, nos va a permitir dar a conocer nuestro municipio". A este respecto, ha señalado que dentro de la programación prevista en el campus, "los participantes van a poder disfrutar de la gastronomía, las playas, y el patrimonio abderitano".

Ismael Torres ha asegurado que con la celebración de este campus por primera vez en Adra "hacemos un sueño realidad" y ha agradecido el "apoyo mostrado por el Ayuntamiento, así como de las pequeñas y grandes empresas que han puesto su granito de arena para hacerlo posible".

El exjugador de la ACB ha explicado que con este campus de tecnificación se persiguen varios objetivos, mejorar y perfeccionar la técnica de los jugadores de baloncesto con entrenamientos específicos, que contarán con la coordinación técnica de Diego Revueltas, así como educar a los participantes en los valores de convivencia y respeto.

Campus de convivencia

Además, de un completo entrenamiento de baloncesto por niveles, durante los siete días del campus, los participantes realizarán una gran variedad de actividades como fútbol, tenis, pádel, deportes alternativos, gymkana, talleres, manualidades, piscina y excursiones en la naturaleza,

así como talleres formativos y educativos de inglés y francés, juegos y actividades nocturnas. También recibirán clases de reanimación cardiopulmonar. Además, está prevista la visita de figuras del baloncesto durante su desarrollo.

El campus está dirigido a niños y niñas de entre 8 y 16 años. Las inscripciones se pueden rellenar ya en la página web www.ismatorres.com, donde también se puede obtener más información. Los participantes se alojarán durante los días de duración en el Hostal Zapata.

El V Campus Isma Torres está organizado por el Club Deportivo La Juaida y cuenta con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y de un gran número de colaboradores como Decathlon, PC Market, Óptica Cervantes, Distribuciones Rodríguez o Viajes Rodriplan, entre otros.